



MUSIK aus SUHR

FÜR MENSCHEN IN NOT

BENEFIZKONZERT

Wo: LÄNZIHUUS, BACHSTRASSE 27, SUHR

Wann: SONNTAG, 5. NOV. 2017

15.00 – 18.00 Uhr



DREITEILIGES KONZERT, OFFENES KOMMEN UND GEHEN IN DEN PAUSEN

15.00 - 15.45	JAZZ-DUO mit Miriam Bukies & Noëmi Schär JUGEND BAND mit Nelli Peters & Noëmi Schär Pause mit Drinks & Snacks
16.15 - 16.45	GUUDMUUD (ROCK/BLUES & MORE) mit Robi Wetter & Band Pause mit Drinks & Snacks
17.15 - 17.45	WORLD MUSIC mit Dani Hächler & Friends Drinks & Snacks BACKGROUND-JAZZ mit Noëmi Schär (Piano)

Das Konzert findet im Rahmen des Ökumenischen Missionsbasars statt.

Die Kollekte geht an folgende Projekte:

Projekt 1: Neubau «Satya Spezial-Schule» in Kodathur, Indien (3/4)

Das Auslandprojekt unterstützt die Fertigstellung des Neubaus der «Satya Spezial-Schule» im indischen Kodathur. Die Schule richtet sich speziell an geistig und körperlich behinderte Kinder, die es im dortigen Umfeld besonders schwer haben. Die Arbeit mit den Kindern wird von einheimischen Lehrkräften sowie Physio- und Sprachtherapeuten durchgeführt.

Der Verein «You and We», zu dem dieses Projekt gehört, wurde 2009 vom Gränicher Ehepaar Wilma und Udo Gastel gegründet. Langjährige Beziehungen mit Indien und konkrete Begegnungen mit der Armut und Resignation waren der Anlass zur Vereinsgründung. Im Verein «You and We» arbeiten alle Mitarbeitenden aus der Schweiz ehrenamtlich.

Zu den Tätigkeiten von «You and We» gehören auch Patenschaften, die Kinder alleinerziehender Mütter und Schüler/innen finanzschwacher Familien unterstützen. Der Erlös des Basars wird aber insbesondere für die Fertigstellung der «Satya Spezial-Schule» verwendet, wo das Geld besonders dringend benötigt wird.

<http://www.youandwe.ch/index.html>

Projekt 2: Cartons du coeur, Aargau (1/4)

Das Inlandprojekt unterstützt die in unserer Region bekannte Hilfsorganisation «Cartons du coeur». Diese unterstützt Familien und Einzelpersonen im Kanton Aargau, die sich in einer Notlage befinden, mit Lebensmitteln.

«Cartons du coeur» wurde 1993 im Kanton Neuenburg gegründet und 1997 durch die Eglise Française en Argovie auch im Kanton Aargau aktiviert. «Cartons du coeur/ Lebensmittelhilfe Aargau» feiert dieses Jahr also das 20jährige Jubiläum.

www.cartonsducoeur-aargau.ch5722